
Marketing
Beitrag von „AFDG“ vom 28. Juli 2017, 14:41

Zitat von Glubb1990 

Wir haben zumindest unsere 3 Karten wieder geholt. Unsere andere Niederlassung hat
sich leider dazu entschieden für die Nürnberger Arena Karten zu holen.

Bin gespannt ob die Werbebanden bzw. die Autos in der Nord- und Südkurve verschwunden
sind. Wäre schade, wieder ein großes regionales Unternehmen
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